

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕОРИЯ ПРАВА

- Ершов В.В.* Природа «позиций судов»: теоретические и практические проблемы5

СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

- Момотов В.В.* Справедливость и целесообразность в англо-американской и континентально-европейской правовых системах: постановка проблемы16

ГРАЖДАНСКОЕ И АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

- Новикова Т.Ю.* Правовое регулирование процедуры медиации. Перспективы введения судебной медиации25

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ОТНОШЕНИЯ И ПРАВО

- Бурдина Е.В.* Система организации аудиопотоколирования: проблемы обеспечения цифровой фиксации хода судебных разбирательств в судах общей юрисдикции35

МЕЖДУНАРОДНОЕ И МЕЖВЕДОМСТВЕННОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

- Чернова Л.М.* Опыт международного и межведомственного сотрудничества Российского государственного университета правосудия по вопросам охраны и защиты прав интеллектуальной собственности47

СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

- Смышляева О.В.* Семья и право на ее создание в Российской Федерации: семейно-брачное регулирование и конституционно-судебная защита56

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

- Галахова А.В., Антонов Ю.И.* Формулировки служебного подлога в УК РФ и других стран СНГ и вопросы квалификации62

- Казанчев И.Т., Дворцов В.Е.* Криминогенные детерминанты преступности в сфере кадастровой деятельности73

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!79

ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ПРАВО

- Бучакова М.А., Вершило Н.Д.* Экологический контроль (надзор): теория и судебная практика81

КОНФЕРЕНЦИИ, СОВЕЩАНИЯ, КРУГЛЫЕ СТОЛЫ

- Ашмарина Е.М., Терехова Е.В.* IV Международная межвузовская научно-практическая конференция «Экономическое право: теоретические и прикладные аспекты»87

- Стахов А.И.* Круглый стол «Актуальные проблемы государственного контроля и надзора, осуществляемого органами исполнительной власти за деятельностью юридических лиц и индивидуальных предпринимателей»93

СОДЕРЖАНИЕ № 1–12 ЗА 2017 ГОД107

CONTENT

THEORY OF LAW

V.V. Ershov. Nature of Courts' Legal Views: Theoretical and Practical Issues5

COMPARATIVE LAW

V.V. Momotov. Justice and Expediency in Anglo-American and Continental-European Legal Systems: Target Setting16

CIVIL AND ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS

T.Y. Novikova. Legal Regulation of Mediation: Prospects for Introduction of Judicial Mediation25

DATA PROTECTION RELATIONS AND LAW

E.V. Burdina. Digital Audio Recording System: Issues of Ensuring Digital Audio Recording of Proceedings in Courts of General Jurisdiction35

INTERNATIONAL AND INTERDEPARTMENTAL COOPERATION

L.M. Chernova. International and Interdepartmental Cooperation of the Russian State University of Justice on Intellectual Property Rights Protection47

FAMILY LAW

O.V. Smyshlyaeva. Family and Right to Form it in the Russian Federation: Family and Marriage Regulation and Constitutional and Judicial Defence56

CRIMINAL LAW

A.V. Galahova, Y.I. Antonov. Wording of Forgery by Official in the Criminal Code of the Russian Federation and other CIS Countries and Issues of Classification62

I.T. Kazanchev, V.E. Dvortsov. Criminogenic Determinants of Criminality in sphere of Cadastral Activity.....73

CONGRATULATIONS ON ANNIVERSARY!.....79

ENVIRONMENTAL LAW

M.A. Buchakova, N.D. Vershilo. Environmental Monitoring (Supervision): Theory and Practice81

CONFERENCES, MEETINGS, ROUND TABLES

E.M. Ashmarina, E.V. Terekhova. Economic Law: Theoretical and Practical Aspects (6th International Interuniversity Research and Training Conference)87

A.I. Stakhov. Topical Issues of Government Monitoring and Oversight Exercised by Executive Authorities for Activities of Legal Entities and Individual Entrepreneurs (Round Table)93

CONTENT № 1–12 FOR THE 2017 YEAR.....107